Alain LEROY



Président du Relais Amical Lille Amiens et de la compagnie du Tire laine.

Même si la COVID est sans doute un élément déclencheur, il est possible de vivre au quotidien une « fraternité » de proximité et bien sûr extrêmement bienveillante.

Basé sur mon vécu de président de deux structures très différentes, j'aimerai faire prendre conscience que la Fraternité peut être un mode de vie, de réflexion, et surement aussi une philosophie.

Nul besoin de réfléchir au pourquoi, mais pensons plus simplement au comment......

Lundi 7 décembre à 19h30